

newsletter

Tanhana Dharma Mangrva | edisi 173, Desember 2023



Lulusan Terbaik PPSA dan PPRA Lemhannas RI Ikuti Program Distinguished Graduates' Visit di Singapura



Lemhannas RI Selenggarakan FGD Tentang Adaptasi Teknologi dan Inovasi Guna Menghadapi Krisis Global



Lemhannas RI Diskusikan Revisi Perpres Nomor 98 Tahun 2016



The Academy of Military Sciences Delegation of CPLA China Kunjungi Lemhannas RI

Daftar Isi

- 2 Penyelenggaraan Lanskap Strategis Asia Tenggara di Era Geopolitik 5.0
- 3 Lemhannas RI Selenggarakan FGD Tentang Adaptasi Teknologi Dan Inovasi Guna Menghadapi Krisis Global
- 4 Program Kursus Pemanjangan Pimpinan Daerah Lemhannas RI tahun 2023 Resmi Ditutup
- 4 Lulusan Terbaik PPSA dan PPRAs Lemhannas RI Ikuti Program Distinguished Graduates' Visit di Singapura
- 5 Plt. Gubernur Lemhannas RI Bertindak Sebagai Pembicara Kunci Pada Webinar Nasional IKABNAS
- 6 Lemhannas RI Diskusikan Revisi Perpres Nomor 98 Tahun 2016
- 7 Lemhannas RI Selenggarakan FGD Tentang Penyelesaian Permasalahan Pendidikan dan Kesehatan di Papua
- 8 Lemhannas RI Selenggarakan FGD Outlook Politik Dalam Negeri Indonesia Tahun 2024
- 9 HUT Ke-52 KORPRI, Plt. Gubernur Lemhannas RI: Jaga Netralitas Pemilu 2024
- 10 Ketua MPR RI Beri Ceramah Tentang Ketahanan Nasional dalam Membangun Indonesia Maju
- 11 Sukseskan Pemilu 2024, Lemhannas RI Sosialisasikan Tentang Pengawasan Netralitas ASN, TNI, dan POLRI
- 12 Lemhannas RI menerima kunjungan delegasi The Academy of Military Sciences Delegation of CPLA China

Tim Redaksi

Penanggung Jawab Suratno
Redaktur Kusyuwono
Penyunting/Editor Bambang Iman Aryanto
Pembuat Artikel Naomi Augustina, Sucitra Putri
Penerjemah Magista Dian Fitrilia, Dwi Ariyani
Desain Grafis Arini Maulidia
Fotografer Angga Mitra Tama
Sekretariat Maulida Arbaningsih

Alamat Redaksi

Biro Humas Settaga Lemhannas RI,
Jl. Medan Merdeka Selatan No. 10,
Jakarta Pusat, 10110

Telp. (021) 3832470

Email redaksihumaspubbit@gmail.com

Instagram: @lemhannas_ri

Facebook: @lembagaketahanannasionalri

Twitter: @LemhannasRI

Youtube: Lemhannas RI

TikTok: @lemhannas_ri



<https://www.lemhannas.go.id>



Penyelenggaraan Lanskap Strategis Asia Tenggara di Era Geopolitik 5.0

Rabu

15

11/2023

JAKARTA - Lemhannas RI menyelenggarakan Seminar Nasional "Lanskap Strategis Asia Tenggara di Era Geopolitik 5.0" pada Rabu (15/11) di Flores Ballroom, Hotel Borobudur. Seminar ini merupakan rangkaian terakhir dari enam seminar yang diselenggarakan oleh Kedepuitan Bidang Pengkajian Strategik Lemhannas RI pada tahun 2023.

Penyelenggaraan seminar nasional tersebut dilakukan dalam rangka mengelaborasi peran dan posisi Asia Tenggara dalam konteks global dan perspektif negara di era Geopolitik 5.0. "Saya berharap seminar ini dapat menghasilkan pemikiran-pemikiran yang konstruktif dan komprehensif tentang peran dan posisi Asia Tenggara dalam Geopolitik 5.0," kata Deputi Pengkajian Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P. saat membacakan laporannya.

Seminar tersebut merupakan forum dialog dan diskusi bagi para pemangku kepentingan untuk berbagi informasi dan pengalaman, serta bertukar pandangan tentang isu-isu strategis di kawasan Asia Tenggara. "Asia Tenggara telah menjadi bagian dari kompetisi pengaruh negara adidaya sejak abad ke-15," kata Plt. Gubernur Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah.

Dewasa kini, Asia Tenggara turut berperan penting dalam era geopolitik 5.0 sebagai salah satu kawasan yang strategis dan penghubung rantai pasok global. Oleh karena itu, Lemhannas RI memandang penting untuk mendiskusikan kondisi geopolitik Asia Tenggara dengan membahas peran dan posisi Asia Tenggara dalam konteks global serta mendiskusikan mengenai perspektif negara sahabat terhadap kawasan ini dalam geopolitik 5.0. "Saya berharap kita dapat berbagi pengetahuan dan pemikiran yang konstruktif tentang isu lanskap strategis Asia Tenggara dalam era geopolitik 5.0," pungkas Maman Firmansyah.

Turut hadir dalam seminar tersebut, yakni Konselor Politik, Kedutaan Besar Amerika Serikat Mr. Kyle A. Richardson; Pakar Offset dan Pertahanan, Dosen Universitas Bina Nusantara Curie Maharani Savitri, Ph.D.; Wakil Duta Besar, Kedutaan Besar India Mr. Basir Ahmed; Perwakilan Kementerian Perekonomian dan Pembangunan, Kedutaan Besar Jepang Mr. Ueda Hajime; dan Dosen Senior Fakultas Ilmu Sosial Universitas Islam Internasional Indonesia Moch Faisal Karim, Ph.D.



Lemhannas RI Selenggarakan FGD Tentang Adaptasi Teknologi Dan Inovasi Guna Menghadapi Krisis Global

Kamis

16
11/2023

JAKARTA - Melalui Direktorat Pengkajian Sosial Budaya dan Demografi, Lemhannas RI menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) yang mengangkat judul “Ketahanan Sosial Budaya dalam Adaptasi Teknologi dan Inovasi guna Menghadapi Krisis Global” pada Kamis (16/11) di Ruang Kresna, Gedung Astagatra Lantai 5, Lemhannas RI.

“Ketahanan sosial budaya itu tentunya mengacu kepada kemampuan suatu bangsa untuk bertahan dan beradaptasi dalam menghadapi tekanan, krisis, atau perubahan sosial dan budaya,” kata Plt. Gubernur Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah mengawali sambutannya.

Konsep yang dibahas menyoroti

pentingnya memahami dan memperkuat faktor-faktor sosial dan budaya dalam rangka meningkatkan daya tahan masyarakat terhadap berbagai tantangan. Konsep ketahanan sosial dan budaya digunakan dalam berbagai situasi, seperti menghadapi bencana dunia atau mengatasi perubahan besar pada lingkungan.

Sejalan dengan tantangan tersebut, respon kebijakan strategis dan pelibatan banyak negara melalui kerja sama global perlu dilakukan. Maman Firmansyah juga menyampaikan perlunya peran dari pemerintah, sektor swasta, dan masyarakat sipil untuk mengatasi krisis global dan pengaruh negatif perkembangan teknologi yang semakin pesat.

FGD yang dimoderatori oleh Tenaga Profesional Bidang Sosial Budaya Lemhannas RI Dra. Dwi Hernuningsih, M.Si. menghadirkan beberapa narasumber, yaitu Analis Kebijakan Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia Dan Kebudayaan RI Bapak Nuswardana Sarodja, B.Eng., M.M, SVP Dentsu Corporate Bapak Janoe Arijanto, Direktur Eksekutif Pusat Analis Jaringan Sosial Dr. Rendy Ananta Prasetya, S.Sos., M.H., CEO PT. EBDesk Indonesia Bapak Ridwan Prasetyarto, Dosen Sosiologi Universitas Negeri Jakarta Bapak Syarifuddin, M.Si dan Education For Sustainable Development Specialist Ibu Aulija Esti Widjiasih.

JAKARTA - Kegiatan Program Kursus Pemantapan Pimpinan Daerah Lemhannas RI tahun 2023 yang telah berlangsung selama tiga pekan resmi ditutup pada Jumat (17/11) di Ruang Konstitusi, Gedung Trigatra Lantai 3, Lemhannas RI oleh Plt. Gubernur Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah.

Jumlah peserta yang mengikuti program KPPD-I per tanggal 22 Oktober sampai 17 November 2023 sejumlah 16 orang, yang terdiri dari 8 orang Bupati, 7 orang Walikota dan 1 orang pimpinan DPRD. Maman Firmansyah menyampaikan ucapan selamatnya kepada seluruh peserta KPPD-I atas partisipasinya dalam mengikuti rangkaian kegiatan yang diselenggarakan di National University of Singapore dan Lemhannas RI. Selain itu, dirinya juga menyampaikan keberhasilan pembangunan daerah merupakan kunci utama keberlanjutan pembangunan nasional dalam rangka menuju Indonesia emas tahun 2045.

"Oleh karena itu, peran pemimpin daerah sangat strategis karena merupakan driver pembangunan di daerah," ujar Maman Firmansyah. Ia juga berharap agar upaya yang Lemhannas RI lakukan

Program Kursus Pemantapan Pimpinan Daerah Lemhannas RI tahun 2023 Resmi Ditutup

Jumat

17

11/2023



bersama PYC, NUS, dan Kementerian Dalam Negeri RI dapat membuahkan hasil yang optimal.

Maman Firmansyah juga berharap program KPPD dapat terus berlanjut ke angkatan-angkatan selanjutnya agar Indonesia memiliki pemimpin-pemimpin daerah yang berkarakter dan berwawasan global serta mampu memperkuat ketahanan nasional.

Acara diakhiri dengan pemberian sertifikat kepada masing-masing peserta KPPD-I. Pada kesempatan tersebut, turut hadir Prof. Ir. Purnomo Yusgiantoro, M.Sc., M.A., Ph.D., Ketua Umum Purnomo Yusgiantoro Center Filda Citra Yusgiantoro, S.T., M.B.M., M.B.A., Ph.D., Direktur PT. Bayan Resources, Tbk Alexander Wibowo dan Associate Dean at the Lee Kuan Yew School of Public Policy, NUS. Dr. Suzaina Kadir.

Lulusan Terbaik PPSA dan PPRA Lemhannas RI Ikuti Program Distinguished Graduates' Visit di Singapura

Rabu

22

11/2023



SINGAPURA - Menteri Pertahanan Singapura kembali mengundang lulusan terbaik Program Pendidikan Singkat Angkatan (PPSA) dan Program Pendidikan Reguler Angkatan (PPRA) Lemhannas RI yang dipimpin Sekretaris Utama Lemhannas RI Komjen Pol Drs. R.Z. Panca Putra S., M.Si. ke Singapura pada program Distinguished Graduates' Visit (DGV) pada Rabu (22/11), dan mengunjungi sejumlah fasilitas/instansi Pemerintahan Singapura.

Kunjungan DGV yang merupakan tradisi sejak tahun 2012 dan terhenti sementara selama pandemi Covid-19 tersebut, sejalan dengan salah satu misi utama Lemhannas RI, yakni untuk memperkuat nilai-nilai dan karakter pemimpin tingkat nasional serta penekanan yang kuat pada komponen pertahanan militer.

Dalam kesempatan tersebut, Panca Putra beserta alumni lulusan terbaik PPSA 24 dan PPRA 65 mengunjungi

Singapore Civil Defence Force, Central Fire Station, dan Civil Defence Heritage Gallery bersama para peserta DGV-9 Lemhannas RI.

Di Central Fire Station, dilakukan tur fasilitas sekaligus mendengarkan penjelasan tentang awal mula terbentuknya dinas pemadam kebakaran di Singapura. Pada rangkaian kunjungan yang dilakukan, Senior Assistant Director LTC. Abdullah menyampaikan tentang perkembangan pertahanan sipil Singapura dari abad ke-19 hingga sekarang.

Selama melakukan peninjauan, Sekretaris Utama Lemhannas RI didampingi oleh Kepala Biro Kerja Sama dan Hukum Raja Erjan H.S. Girsang, S.E., M.M., M.Sc., Dirjian Sosbud dan Demografi Debidjianstrat Brigjen Pol Chaidir, S.H., S.I.K., M.Si., M.P.P. dan dua orang staf.

Plt. Gubernur Lemhannas RI Bertindak Sebagai Pembicara Kunci Pada Webinar Nasional IKABNAS

Rabu

22

11/2023

JAKARTA - Plt. Gubernur Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah menjadi pembicara kunci pada kegiatan Webinar Nasional yang digagas oleh Ikatan Keluarga Alumni Kebangsaan Lemhannas (IKABNAS) dengan tema “Peran Generasi Muda dalam Mewujudkan Kejayaan Indonesia Emas” pada Rabu (22/11), secara virtual.

Memulai paparannya, Maman Firmansyah mengemukakan rasa terima kasihnya pada Alumni Kebangsaan Lemhannas RI atas webinar nasional yang diselenggarakan. Ia juga berharap kegiatan webinar tersebut dapat memberikan inspirasi bagi para Alumni Kebangsaan Lemhannas RI dan para pemuda, baik pelajar maupun mahasiswa agar terus bermimpi dan berkarya untuk Indonesia. “Pemuda merupakan sumber daya manusia utama dalam pembangunan berkelanjutan, pembangunan ekonomi, inovasi teknologi dan agen perubahan sosial,” katanya.

Maman Firmansyah juga melanjutkan bahwa pemuda juga merupakan salah satu kekuatan dalam kelangsungan kehidupan berbangsa dan bernegara dari segala aspek. Kemudian, dirinya menyampaikan bahwa pemuda merupakan generasi yang kreatif, tak kenal batas dan gigih dalam mengejar tujuannya. Kecepatan dalam menggunakan teknologi internet juga menjadi karakteristik pemuda.

Urgensi peran pemuda semakin dibutuhkan mengingat Indonesia saat ini tengah bersiap untuk memasuki tahap awal bonus demografi yang diharapkan puncaknya terjadi pada tahun 2030. Untuk itu, bonus demografi harus mendapatkan perhatian dan dukungan dari berbagai



pihak agar dapat terwujud tatanan hidup baru yang lebih baik.

Maman Firmansyah menegaskan, jika seluruh komponen bangsa sama-sama berkomitmen, maka Indonesia emas bukanlah sekedar impian belaka. “Mari kita bersatu, membangun jaringan, mendukung satu sama lain dan menjadikan Indonesia sebagai negara yang bangga dengan prestasi dan potensi generasi muda yang gemilang,”

pungkas Maman Firmansyah.

Adapun hadir Ketua Umum IKABNAS Dr. Faizal Hafied, S.H., M.H. Beberapa narasumber yang hadir dalam webinar tersebut, yakni Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin, Anggota DPR RI Puteri Anetta Komarudin, Sekretaris IKABNAS M. Abdul Basit, Influencer Aryo Seno Bagaskoro dan Founder Yayasan Harapan Pemuda Indonesia Laila Nihayati.

Lemhannas RI Diskusikan Revisi Perpres Nomor 98 Tahun 2016

Rabu
22
11/2023



JAKARTA - Lemhannas RI mengadakan Focus Group Discussion (FGD) Pembahasan Revisi Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 98 Tahun 2016 tentang Lemhannas RI pada (22/11), di Ruang Nusantara 2, Gedung Trigatra Lantai 1, Lemhannas RI.

Tenaga Profesional Bidang Hukum dan HAM Lemhannas RI Andrea Hynan Poeloengan, S.H., M.Hum., MTCP selaku ketua Pokja menyampaikan bahwa FGD tersebut merupakan wadah tukar pikiran antara pemangku kepentingan yang berhubungan dengan kondisi Lemhannas RI yang personelnya berasal dari berbagai matra.

Personel Lemhannas RI berasal

dari ASN, TNI, Polri, dan Tenaga Profesional yang terdiri dari purnawirawan, wredatama, guru besar, professional, dan mantan pejabat tinggi negara. Terkait hal tersebut, peraturan-peraturan yang berkaitan dengan unsur diatas, seperti terbitnya Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2023 tentang ASN, akan membuat Perpres Nomor 98 Tahun 2016 memerlukan penyesuaian agar dapat terus mengakomodir kebutuhan payung hukum Lemhannas RI.

“Tentu saja pengaturan kembali Perpres Lemhannas RI ini akan mendatangkan dampak bagi perubahan struktur, maka agar kami tidak salah, kami berharap mendapat banyak masukan dari

para narasumber,” kata Andrea Hynan Poeloengan.

Hadir dalam FGD tersebut tujuh narasumber, yakni Sekretaris Deputi Bidang SDM Aparatur Kempan RB Diah Faras, S.E., M.A.P.; Direktur Peraturan Perundang-Undangan BKN Julia Leli Kurniati, S.H., M.H.; Kabagjiansis Rojianstra SSDM Polri Kombes Pol Dirin, S.I.K., M.H.; Paban II/Bindik Spers TNI Kolonel Adm Mukhtar Bakhrong, S.E., M.M., M.Han.; Paban II/Minanev Spersad Kolonel Inf Gunawan Permadi, S.E., M.A.P.; Paban III/Binkar Spersau Kolonel Adm Rober Simanjuntak, S.AP.; Paban IV/Binkar Spersal Kolonel Laut (P) Rakhmat Arif Bintoro, M.Han., CHRMP.

Lemhannas RI Selenggarakan FGD Tentang Penyelesaian Permasalahan Pendidikan dan Kesehatan di Papua

Senin
27
11/2023

JAKARTA - Lemhannas RI melalui Direktorat Pengkajian Pertahanan Keamanan dan Geografi menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) dengan mengangkat judul “Mencari Solusi Penyelesaian Permasalahan Pendidikan dan Kesehatan di Papua” pada Senin (27/11) di Ruang Kresna, Gedung Astagatra Lantai 4, Lemhannas RI.

Deputi Bidang Pengkajian Strategik Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P. dalam laporannya menyampaikan bahwa FGD tersebut diselenggarakan untuk menemukan cara mencari solusi penyelesaian permasalahan pendidikan dan kesehatan di Papua.

Sementara, Laksdya TNI Maman Firmansyah dalam sambutannya menyampaikan bahwa pendidikan dan kesehatan merupakan dua pilar fundamental dalam pembangunan manusia. “Kualitas pendidikan dan kesehatan menentukan kualitas sumber daya manusia dan pada akhirnya menentukan kemajuan suatu bangsa,” katanya.

Papua merupakan salah satu Provinsi yang masih tertinggal dalam bidang pendidikan dan kesehatan yang angka putus sekolahnya masih tinggi, serta kualitas sarana dan prasarana pendidikan masih kurang memadai. Sedangkan di bidang kesehatan, angka kematian ibu dan anak di Papua masih tinggi serta akses masyarakat terhadap layanan kesehatan masih terbatas. Oleh karena itu, penyelidikan menyeluruh diperlukan untuk mengidentifikasi dan menganalisis

sumber masalah saat ini, serta langkah-langkah yang diperlukan untuk menemukan solusi yang efektif.

FGD yang dimoderatori oleh Direktur Pengkajian Hankam dan Geografi Lemhannas RI Marsma TNI Rolland D.G. Waha, dihadiri narasumber seperti Wakil Asisten Teritorial (Waaster) Panglima TNI Laksma TNI Dr. Suharto, M.Si., M.Han., Widyaprada Ahli Madya/

Pembina Tim Kerja Tim Inovasi dan Transformasi dan Kerjasama Lintas Program Kemendikbudristek RI Dr. Sugiyanto, Perencana Ahli Muda Biro Perencanaan dan Anggaran Kementerian Kesehatan RI Bapak Ermawan, S.K., M.M.P.H., Peneliti Bidang Sosiologi Pendidikan BRIN RI Anggi Afriansyah, M.Si., dan Direktur Eksekutif Intelligence and National Security Studies (INSS) dan Peneliti Papua Dr. Stepi Anriani, M.Si.



Lemhannas RI Selenggarakan FGD Outlook Politik Dalam Negeri Indonesia Tahun 2024

Selasa
28
11/2023

JAKARTA - Lemhannas RI melalui Direktorat Pengkajian Ideologi dan Politik menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) dengan mengangkat judul “Outlook Politik Dalam Negeri Indonesia Tahun 2024” pada Selasa (28/11), di Ruang Kresna, Gedung Astagatra Lantai 4, Lemhannas RI.

Dalam sambutannya, Sekretaris Utama Lemhannas RI Komjen Pol Drs. R.Z. Panca Putra S., M.Si. menyampaikan bahwa Indonesia akan memasuki tahun politik 2024 yang ditandai dengan pelaksanaan pemilihan umum (pemilu) serentak untuk memilih presiden dan wakil presiden, para anggota legislatif, serta para kepala daerah.

“Pemilu serentak 2024 merupakan momentum penting bagi demokrasi Indonesia karena merupakan sarana untuk memilih pemimpin yang akan

menentukan arah masa depan bangsa,” ujar Panca Putra. Selain itu, pemilihan umum tersebut juga akan menentukan arah dan kebijakan politik dalam negeri Indonesia untuk lima tahun kedepan.

Tahun politik 2024 ditandai dengan dinamisnya kondisi politik dalam negeri yang diantaranya tercakup dalam sistem pemilu, koalisi partai, calon presiden dan wakil presiden dan beragam isu strategis serta partisipasi pemilih. Dinamika politik ini tentunya akan berpengaruh terhadap sejumlah aspek lainnya, yaitu keamanan dalam negeri, pemajuan hak asasi manusia, perekonomian Indonesia dan konsolidasi demokrasi.

Sejalan dengan hal tersebut, penting untuk memahami dan menganalisis outlook politik dalam negeri tahun 2024 dari berbagai perspektif dan

sudut pandang. “Diskusi ini kami harapkan dapat menjadi wadah untuk melakukan kajian dan prediksi terhadap pengaruh dinamika politik dalam negeri terhadap berbagai aspek tersebut,” kata Panca Putra.

Penyelenggaraan FGD yang dimoderatori oleh Tenaga Profesional Bidang Geostrategi dan Ketahanan Nasional Lemhannas RI Dr. Margaretha Hanita, S.H., M.Si., dihadiri sejumlah narasumber yaitu Deputi III Kantor Staf Presiden RI Dr. Ir. Edy Priyono, M.E., Direktur Politik Baintelkam Polri Brigjen Pol Drs. Yuda Gustawan, S.I.K., S.H., M.H., Wakil Ketua Bidang Internal Komnas HAM Bapak Pramono Ubaid Tanthowi, S.Ag. M.A., dan Research Fellow Pusat Kajian Politik (Puskapol) Universitas Indonesia Bapak Panji Anugrah Permana, Ph.D.





dari tenis meja, bola voli, bulu tangkis, Line Dance, Lemhannas Idol, dan Lemhannas Master Chef. Serangkaian kegiatan tersebut melibatkan seluruh personel Lemhannas RI, termasuk TNI dan POLRI.

Plt. Gubernur Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah dalam sambutannya berharap agar KORPRI Lemhannas RI bisa semakin sukses, maju dan menjunjung tinggi Panca Prasetya KORPRI. Tak lupa dirinya turut menyampaikan apresiasinya atas kerja keras seluruh panitia dalam penyelenggaraan acara tersebut.

HUT Ke-52 KORPRI tahun ini dirayakan menjelang berlangsungnya pemilihan umum (pemilu) dan pemilihan kepala daerah (pilkada) serentak tahun 2024. "Sehingga perlu diperhatikan seluruh anggota, khususnya KORPRI Lemhannas RI untuk bertindak dan bersikap netral," tegas Maman Firmansyah.

Maman Firmansyah mengingatkan, jika pemilu tidak dilaksanakan sesuai ketentuan dengan menjaga netralitas bagi ASN, TNI dan POLRI, dikhawatirkan dapat menimbulkan perpecahan di masyarakat. Lebih lanjut, dirinya menyerukan kepada personel Lemhannas RI untuk bisa turut menginfokan kepada masyarakat atau warga di daerahnya masing masing agar mereka dapat bersikap netral bagi mereka yang harus bersikap netral.

Usai menyampaikan sambutannya, acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng dan pelepasan 17 orang purnabakti. Acara tersebut juga dimeriahkan dengan pengumuman pemenang lomba dan penyerahan hadiah, penarikan doorprize dan grandprize serta penampilan juara lomba Line Dance dan Lemhannas Idol.

HUT Ke-52 KORPRI , PIt. Gubernur Lemhannas RI: Jaga Netralitas Pemilu 2024

Senin
04
12/2023

JAKARTA - Lemhannas RI menggelar kegiatan syukuran sebagai puncak rangkaian kegiatan HUT Ke-52 KORPRI pada Senin (4/12), di Ruang Dwiwarna Purwa, Gedung Pancagatra Lantai 1, Lemhannas RI.

Adapun rangkaian kegiatan yang digelar, yakni penyuluhan kesehatan, pelatihan public speaking dan master of ceremony, pelatihan investasi saham, pelatihan master of excel, beragam lomba mulai



Ketua MPR RI Beri Ceramah Tentang Ketahanan Nasional dalam Membangun Indonesia Maju

Senin

04
12/2023

JAKARTA - Ketua Majelis Permusyawaratan Rakyat Republik Indonesia (MPR RI) Dr. H. Bambang Soesatyo, S.E., S.H., M.B.A. berkesempatan memberikan ceramah bagi peserta Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Lemhannas RI Smandel Jakarta Business Network (SBN), Asosiasi CEO Mastermind Indonesia (ACMI), dan Indonesia Financial Group (IFG) tahun 2023 pada Senin (4/12), di Auditorium Gajah Mada, Lemhannas RI.

Pada ceramahnya tersebut, Bambang Soesatyo memaparkan tentang “Integrasi Bisnis dan Ketahanan Nasional Dalam Membangun Indonesia Maju”. Ia menyampaikan berbagai kemajuan yang terjadi pada hari ini telah membawa banyak kemudahan juga tantangan yang luar biasa.

Hal tersebut patut untuk diwaspadai karena jika tidak, dikhawatirkan akan menggerus nilai-nilai kebangsaan Indonesia dan nilai-nilai yang ada dalam jati diri bangsa Indonesia.

“Oleh karena itu, kegiatan pemantapan nilai-nilai kebangsaan yang sedang saudara-saudara selenggarakan hari ini adalah upaya yang harus kita apresiasi dan dukung bersama untuk meluruskan kembali orientasi kebangsaan pada tujuan nasional kita sebagaimana diamalkan konstitusi” kata Bambang Soesatyo. Selain itu, dirinya berharap kegiatan tersebut sebagai upaya menjaga keutuhan bangsa di masa mendatang.

Lebih lanjut, Bambang Soesatyo mendefinisikan Indonesia maju dari berbagai parameter dan sudut pandang. Pertama, pendapatan perkapita minimal 11.906 US Dollar

yang harus dibarengi dengan angka kemiskinan yang rendah harus ada di Indonesia.

Lalu yang kedua adalah keamanan yang terjamin dengan tingkat kriminalitas rendah dan sistem pertahanan keamanan negara berteknologi tinggi. Kemudian yang ketiga adalah fasilitas dan tenaga kesehatan yang memadai, serta angka kematian yang rendah dan harapan hidup yang tinggi.

Diakhir paparannya, Bambang Soesatyo menyatakan bahwa untuk mewujudkan Indonesia maju, pertumbuhan ekonomi harus didorong oleh sektor bisnis. Untuk mempercepat pertumbuhan ekonomi tersebut, maka ketahanan nasional harus didukung dengan menciptakan lingkungan yang aman dan stabil.

Sukseskan Pemilu 2024, Lemhannas RI Sosialisasikan Tentang Pengawasan Netralitas ASN, TNI, dan POLRI

Rabu
06
12/2023

JAKARTA - Lemhannas RI melalui Biro Kerja Sama dan Hukum menyelenggarakan Pembinaan Kesadaran Hukum dan Peraturan Perundang-undangan dalam bentuk sosialisasi yang mengangkat tema tentang pengawasan netralitas ASN, TNI, dan POLRI dalam pemilu serentak tahun 2024 pada Rabu (6/12) di Ruang Syailendra, Gedung Astagatra Lantai 3, Lemhannas RI.

“Netralitas ASN, TNI dan POLRI itu menjadi kunci suksesnya pelaksanaan pemilu sebagai ajang pesta demokrasi di Indonesia, khususnya menghadapi pemilu 2024,” kata Sekretaris Utama Lemhannas RI Komjen Pol Drs. R.Z. Panca Putra S., M.Si. saat menyampaikan sambutannya.

Pemilihan tahun 2024 menjadi berbeda dari yang sebelumnya karena melibatkan pemilihan presiden dan wakil presiden, legislatif, serta kepala daerah.

Panca Putra menegaskan kepada seluruh personel Lemhannas RI untuk ikut menyukseskan pemilu 2024 dengan menjaga netralitasnya sebagai bentuk tanggung jawab dalam menjaga nama baik lembaga. Disampaikan pula bahwa Lemhannas RI terus meningkatkan pengawasan terhadap para personelnnya agar tidak ada yang terjebak dalam arus politik.

Adapun landasan hukum netralitas ASN telah diatur dalam UU No.20 tahun 2023 pada pasal 2 (f), 9 ayat 2,

dan 24 ayat 1. Sedangkan netralitas bagi TNI-POLRI diatur dalam UU No. 34 tahun 2004 pasal 39 dan UU No.28 tahun 2008 ayat 1 dan 2 yang menyatakan tidak boleh berpolitik praktis.

Diharapkan Panca Putra, sosialisasi yang menghadirkan Kepala Biro Fasilitas Penyelesaian Sengketa Proses Pemilu Bawaslu RI Drs. Harimurti Wicaksono, M.Han., bisa menambah pengayaan dan pemahaman terkait dengan pelaksanaan pemilu 2024 dan sama-sama berkomitmen untuk menjaga netralitas untuk menjaga nama baik Lemhannas RI.



The Academy of Military Sciences Delegation of CPLA China Kunjungi Lemhannas RI

Senin

11

12/2023

JAKARTA - Lemhannas RI menerima kunjungan delegasi The Academy of Military Sciences Delegation of CPLA China bertempat di Ruang Nusantara 2 pada Senin, (11/12). Kunjungan tersebut dipimpin oleh Head of Department Major General Qian Youwu yang didampingi oleh 6 delegasi lainnya beserta Wakil Atase Pertahanan Kedutaan Besar China di Jakarta.

Dalam kunjungan tersebut, delegasi diterima oleh Tenaga Profesional Bidang Hubungan Internasional dan Diplomasi Lemhannas RI Edy Prasetyono, S.Sos., MIS., Ph.D. yang mewakili pimpinan Lemhannas RI. Pada kesempatan itu, Edy Prasetyono menyampaikan paparan terkait situasi keamanan di Asia Tenggara dan isu-isu terkait.

Selain itu, Edy Prasetyono juga menyampaikan situasi keamanan baik dari yang terjadi internal dalam suatu negara, maupun masalah yang terjadi dalam skala keamanan ekstra-regional. Dari perspektif internal, ia menjelaskan berbagai separatisme dan konflik internal seperti yang terjadi di Filipina, Myanmar, dan Indonesia.

Edy Prasetyono juga menjelaskan mengenai masalah demokrasi dan HAM yang juga masih terjadi pada suku Rohingya. Masalah keamanan non tradisional seperti perubahan iklim dan bencana alam, masalah kesehatan, serta masalah energy juga tidak dapat diabaikan. Sedangkan masalah keamanan yang berskala ekstra-regional adalah seperti konflik antara Amerika Serikat

dengan China, batas teritorial Laut China Selatan, serta perang proksi dan kondisi ASEAN.

“Kami tidak mau ASEAN menjadi instrumen perang proksi dari kekuatan eksternal. Maka dari itu, persatuan ASEAN dan sentralitas ASEAN adalah kunci stabilitas dan keamanan kawasan,” kata Edy Prasetyono.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, yakni Kabag Kerma Lugin Rokerna dan Hukum Settama Lemhannas RI Kol. Mar. Dr. Agus Salim, Kasubdit Evdokjian Ditprogbangjian Debidjianstrat Lemhannas RI Kolonel Czi Sriyanto, M.I.R., M.A. dan Kabag Penerangan Rohumas Settama Lemhannas RI Kolonel Mar. Kusyuwono, S.H.

